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PROTOKOLL 
 
 
Vorstandssitzung WSG vom 31.08.2023 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Dirk Albrecht  
Gyöngyi Ferenczi 
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Haustechnik 
4. Bericht des technischen Beauftragten 
5. Bericht des Sportwarts 
6. Sonstiges 

 
 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand. Es sind keine Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Andreas Köppe fragt jetzt schon mal an, ob bei Bekanntwerden eines nichtgenutzten 

Wasserliegeplatzes in der Länge 5,50m bzw. 6m für die Saison 2024, er die Möglichkeit erhalte, 
diesen dann für diese Saison nutzen zu dürfen. 

- Florian Mörsel erhält entsprechend der Warteliste zum 01.09.2023 den freigewordenen 
Hallenstand Nr.3 

TOP 3 – Haustechnik  

- Am 30.08. war die Fa. Dreyer vor Ort. Es wurden turnusmäßige Wartungsarbeiten an der 
Heizungsanlage vorgenommen. Vorsorglich sind auch sämtliche Einstellungen/Parameter 
kontrolliert und korrigiert worden, sodass wir beruhigt der Heizperiode entgegen gehen können. 

- Am 01.09 wurde unsere Windenanlage und die Umlenkrolle von der Firma HV Hebetechnik 
geprüft und mit neuen TÜV Siegel versehen.  

- Wie bereits in der Mitgliederversammlung thematisiert, brauchen wir eine nachhaltige Lösung für 
die Warmwasseranlage.  

Nach Martin Heinrichs eingehender Prüfung, entfällt die Möglichkeit des Einsetzens zweier 
Durchlauferhitzer.  
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Frank Druschke holte in der Zeit einige telefonische Angebote bei anderen, ihm bekannten 
Sanitärfirmen (wie auf der MV angekündigt) ein und informierte uns mündlich, dass all diese 
deutlich teurer seien.   

Dirk Albrecht brachte eine bis dahin noch nicht diskutierte Möglichkeit der Legionellen 
Bekämpfung ein und holte ein Angebot von der Fa. Purion für eine UV-Anlage ein.  

Diese Anlage würde 2800 € nur für die benötigten Materialien kosten und keine Montage / 
Installation beinhalten – diese müsste dann durch eine hiesige Sanitärfirma in die Bestandsanlage 
integriert/montiert werden. Die Kosten hierfür liegen uns nicht vor.    

Da wir bereits in der Mitgliederversammlung über die Optionen abgestimmt hatten und die 
Mitgliedschaft sich für eine neue Wärmepumpe ausgesprochen hatte, wird der Vorstand nun, 
nachdem die zuvor gennannte Möglichkeiten wie benannt geprüft wurden, dem Angebot für die 
neue Wärmepumpe eine Zusage erteilen und die Firma Kopp beauftragen. 

- Bei der Suche nach einer Reinigungsfirma für unsere Räumlichkeiten stellte sich heraus, dass es 
nicht einfach werden würde, diese mit Schwerpunk Steinbodenreinigung, zu finden.  

Dank einer Empfehlung unseres Mitgliedes Andreas Köppe bei der Fa. Breitling mal anzufragen, 
fanden wir dann auch einen interessanten Anbieter. Dieser war auch der Einzige, der sich vor 
Abgabe eines Angebotes die örtlichen Gegebenheiten anschaute. 

Mit netto 380 € monatlich, empfanden wir das Angebot für einer wöchentliche Reinigung als 
angemessen, so dass der Vorstand einstimmig für das Angebot stimmte. Wir werden die Firma ab 
dem 01.09.2023 somit beauftragen. 

- Bei einer Stromsäule für die oberen Winterlagerplätze fehlen noch die Stromzähler - Konstantin 
Thiem wird diese Arbeiten rechtzeitig montieren, damit wir auch dort für den Winter eine 
kontinuierliche Stromversorgung sicherstellen können. 

Bei der technischen Überprüfung unserer Sickergrube durch die Firma Dreyer wurde festgestellt, 
dass die zusätzliche Tauchpumpe für Notfälle immer den FI auslöst. Wir werden die Pumpe auf 
ihren Zustand prüfen und ggfs. instandsetzen/ersetzen. 

- Aus versicherungstechnischen Gründen werden die Hallentüren mit der Beschilderung                „ 
Notausgang“ gekennzeichnet und mit Panikschlössern versehen.  

TOP 4 - Bericht des technischen Beauftragten 

- Die grüne Positionsleuchte am Eingang ist aus, eine neue Birne ist schon in der Beschaffung. 

- Nach gründlicher Reinigung rund um unseren Kamin, werden wieder Holzscheite aufgereiht. 

TOP 5 - Bericht des Sportwarts 
 
- Das Freundschaftsangeln wird dieses Jahr am 24.09.2023 um 06:30 Uhr stattfinden. Bei Interesse 

bitten wir Euch, sich in die Liste, die am Infoboard aushängt, einzutragen.  

- Der Kajak- und SUP-Bestand wurde erweitert. Wir werden in der WhatsApp Gruppe auch Bilder 
von den neuen Sportgeräten einstellen, damit ihr diese gut erkennen könnt. Diese werden wie 
auch alle anderen Vereinsboote den Namen „WSG / Trimm“ tragen. Das Ausleihen jeglicher 
Sportgeräte bitte weiter wie gehabt über die WhatsApp Gruppe anfragen – viel Spaß. 

- Gesa Schuhmann, unsere Alphornbläserin, gibt am 23.09. mit einem Teil ihrer Alphornisten ein 
30-minütiges „Markus Reeck-Gedenkkonzert“. Es besteht die Möglichkeit, anschließend mit 
selbst mitgebrachtem Gebäck für alle, eine gemütliche Zeit in unserem Verein zu verbringen. Wir 
danken Gesa für diese Initiative und freuen uns auf das Konzert. 
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- Unser offizielles Saisonende (17.09) rückt leider näher, daher hängen wir jetzt schon die Slipliste 
am Infoboard aus.   

TOP 6 – Sonstiges 

- Wir haben bereits einen Aushang bezüglich eines Erste-Hilfe-Kurses gemacht. Der Kurs wird von 
der DLRG organisiert, daher ist die Teilnehmeranzahl begrenzt. Es sind noch Plätze frei, bitte bei 
Interesse anmelden. Nähere Infos zum Termin (Januar) folgen noch. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 28.09.2023 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 
 
 
Protokollführung 
Gyöngyi Ferenczi 


